

Si sandinistas arruinan el Plan Arias, EE.UU. ayudará a contras

*Los sandinistas deben saber que si ellos son los responsables de que el Plan de Paz promovido

por el presidente Arias, sea arruinado, es probable que el Congreso norteamericano apoye dar más ayuda a los contrarrevolucionarios dijo Peter Kostmayer, miembro del partido Demócrata de Estados Unidos y representante por el Estado de Pensilvania.

Kostmayer se reunió con el presidente Oscar Arias con el objeto de analizar los alcances del Plan de Paz, expresando su esperanza de que la actitud de los gobiernos firmantes del Plan de Paz cumplan con sus alcances y se logre la paz y el crecimiento económico.

El congresista indicó que es importante no ser negativo ante asuntos políticos tan importantes y tratar de encontrar las fórmulas que contribuyan a mejorarlo.

Más adelante dijo que cualquier tipo de ayuda a los contras nicaragüenses debe ser después del 7 de noviembre en que vence uno de los periodos en que deben darse pasos positivos en procura de lograr una amnistía, en los países donde haya movimientos guerrilleros, una reducción de armamentos y se hayan sentado las bases para que exista libertad de prensa y pluralismo político.